



VORARLBERGER EISLAUF VERBAND

Rundschreiben 07/2017

Dornbirn, am 26.10.2017

Liebe Vereine des Vorarlberger Eislauferverbandes!

Arge Alp 2018 in Oberstdorf - Terminänderung

Der Arge Alp 2018 findet in Oberstdorf statt.

Aus organisatorischen Gründen wurde der Wettkampf vom 3. auf das 2. Märzwochenende vorverlegt und findet nun von

Freitag, 09.März - Sonntag, 11. März 2018

statt.

Eine Teilnahme ist für alle VEV-Kader-Athletinnen verpflichtend.

Vorgesehen ist, dass alle gemeinsam zum Arge Alp 2018 nach Oberstdorf fahren - bitte deshalb das gesamte Wochenende einplanen!

Bitte um Weiterleitung an die betreffenden Personen.

Mit sportlichen Grüßen

Thomas Klotz
VEV-Präsident
thomas@klotz-buchhaltung.at

Thorsten Güttler
VEV-Sportreferent
guettler@gmx.org

Eveline Klotz
VEV-Sportreferent
evi.klotz@openmail.at